

Les conversations de paix reprennent ce vendredi à La Havane



La Havane, 6 février (RHC-PL) Les représentants du gouvernement colombien et des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP), ont repris leurs conversations ce vendredi, dans le cadre du 32^e cycle de dialogue de paix, axé sur les droits des victimes.

L'indemnisation de ces victimes est à l'ordre du jour des négociations. Ce mercredi, les FARC-AP ont proposé l'élaboration d'un Plan National pour l'Indemnisation intégrale des victimes du conflit, dont la durée serait au moins égale à 10 ans et qui serait géré par des organisations de la société civile et par le gouvernement.

Ce projet des FARC-AP prévoit également la création d'un fonds spécial alimenté par l'État à hauteur de 3% du PIB, cette dépense serait permise par une réduction du budget alloué à la défense et par un relèvement des impôts sur le patrimoine, entre autres.

Ce fonds pourrait être complétés par des impôts spéciaux sur les entreprises, par des dons d'autres pays et par des réparations du gouvernement étasunien pour son intervention dans le conflit colombien.

Bogota et les FARC-AP ont commencé leurs négociations en 2012 à La Havane, afin de trouver une issue pacifique au conflit armé qui a fait près de 5 millions de déplacés et plus de 600 000 morts, selon les chiffres officiels.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/45945-les-conversations-de-paix-reprennent-ce-vendredi-a-la-havane>



Radio Habana Cuba